

10月おたより

・: Splash :



雪虫が多くみられるようになり、朝晩は冷え、吐く息も白くなってきました！先週は、ずっと雨が降っていてなかなか外に出ることができませんでした☹️今週になると、気持ちの良い秋晴れ☀️久しぶりの戸外に子どもたちも嬉しそうでした！！緑だった葉も赤や黄色に色づき、「きれいね〜」という言葉も🍂

室内では、体をよく動かしています！先日は、風船遊びをしました🎈子どもたちは、先生と同じ動きしようと必死！！今までは、風船やボールを持つと自由に遊びたかった子どもたちですが、「見て、同じ動きをする」ができるようになっていて驚きました！！0歳児のお友だちも、身体をいっぱいにつかい左右に揺れ一緒に楽しむことができるようになりましたよ♪

10月29日は『ハロウィンパーティー』🎃かわいいー！！と言われ、それぞれ鏡をチェック👀ぜひ、お子さんにもお話聞いてみてください🌟



今後の予定

- | | |
|-----|--------|
| 2日 | 身体測定 |
| 9日 | 地震避難訓練 |
| 26日 | 誕生日会 |



たくさんあそんで
たくさんたべて
おおきなあれ♡



ふうたくん(2さい)

HAPPY HALLOWEEN



Trick
or
Treat



仮装姿で、お散歩へ出かけましたが、外へ出ると雨が・・・☁️（おばけたちのイタズラかな！？）午前中は、写真撮影や少しのお散歩、午後からは「トリック オア トリート！」の合言葉でおかしをGET!!みんなで楽しくたべていましたよ♡

📌 〇予防接種後の登園について〇

これからの時期、「インフルエンザの予防接種」を受けるご予定のお子さんが増えてくると思います。インフルエンザに関わらず、予防接種後は急な体調の変化を起こすことがありますので、接種後はご家庭で安静に過ごしていただきますよう、よろしくお願いいたします。また、予防接種を受けた時は、職員までお知らせください。